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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

８月２９日（木） 

テーマ  

    「自己紹介」  

卓話者   

     中田慎介 会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

９月５日（木） 

テーマ    

  「ガバナー公式訪問」 

卓話者  

  国際ロータリー第2660地区 

    大橋秀典 ガバナー 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：松浦孝尚  幹事：米澤 勉  会報・雑誌委員長：河内 理  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック  

 ２０２４-２０２５年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーのマジック」 

（第2660地区ガバナー 大橋 秀典） 

  ２０２４．８．２９  №２２４０ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥７０，０００ 

本日までの累計    ￥７３８，０００(92％達成) 

8月末の予算額     ￥８００，０００ 

出 席 報 告 

前回 ８月２２日 ３週前 ７月２５日 

会 員 総 数 ７ ２ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 6 8 . 1 8％ 

出 席 会 員 数 ４ ７ 名

出 席 率 ６ ９ ％ 

第８回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２４０回例会 

・ロータリーソング「四つのテスト」 

・ソングリーダー  大塚哲平会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・会長報告     松浦孝尚会長 

・幹事報告     米澤 勉幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 

 

これからの予定             

8月31日（土）ロータリー青少年交換来日学生オリエンテーション・歓迎会 

8月31日（土）クラブ青少年奉仕合同委員長会議    

9月 1日（日）和太鼓部 東住吉区役所での演奏 

9月 3日（火）職業奉仕委員会クラブフォーラム 

9月 5日（木）例会・ガバナー公式訪問・定例理事会 9月 7日（土）地区財団セミナー 

9月 8日（日）大阪上方ＲＣ認証伝達式        

9月 9日（月）ガバナー杯野球大会代表者会議        9月12日（木）例会・観劇会 

9月14日（土）～16日（月・祝）秋のRYLAセミナー  9月19日（木）例会 

9月26日（木）例会 

８月 入会記念日 おめでとうございます 
 

   8月1日 北田好文会員 平成  3年   8月1日 白野陽一会員 平成14年                                                                                                                             

   8月3日 千田忠司会員 平成  7年   8月5日 谷口 勉会員 昭和51年 

 ♪ 四 つ の テ ス ト 

  真実かどうか 

  みんなに公平か 

  好意と友情を深めるか 

  みんなのためになるかどうか 



★来客紹介：前田友好委員 
  
 第2660地区ガバナー補佐   下條泰利様 
 第2660地区  田中康正様 
 羽衣ＲＣ          前田凌汰様 
  
  
 
 
 

★会長報告：松浦会長 
1.本日はクラブ協議会ということで、下條ガバ
ナー補佐と田中ガバナー補佐エレクトをお迎え
しております。理事、役員、委員長の皆様の
他、ロータリーを知るいい機会だと思いますの
で、入会年度三年未満の会員の皆様はできるだ
けご出席いただければと思います。 

2.グループライン等でご存じの方もいらっしゃる
と思いますが、当クラブの清水会員が交換留学
生のホストファミリーとして、フランス人の女
子留学生の受け入れをされております。直接大
阪難波ロータリークラブとは関係はありません
が、4か月の期間ということなので、できるこ
とがあれば会員の皆様にもご協力いただければ
と思います。 

3.本日差し込みさせていただいております、資料
ですが、再度、大阪ええもんマップのサイトを
ご紹介させていただいております。すでに掲載
されている会員の方もいらっしゃると思います
が、来阪されるロータリアンのみなさんにご来
店いただき、大阪の街を盛り上げていこうとい
う趣旨の取り組みということでございます。ぜ
ひ掲載いただければと思います。ロータリアン
が経営するお店でなくても、ロータリアン2名
の紹介があれば掲載可能です。申し込みの詳細
は、事務局の方でご案内いたしますので、よろ
しくお願いいたします。 

4.最後になりますが、シリーズでお伝えしており
ます、消防庁の防災マニュアル、地震にあった
ら屋内編と本日から始まります屋内編がござい
ます。ご一読いただき防災への意識を高めてい
ただければ幸いです。 

 
★幹事報告：米澤幹事 
1. 本日例会終了後、下條ガバナー補佐と田中ガ

バナー補佐エレクトをお迎えし、クラブ協議
会を開催させていただきますので、理事役

員、各委員長の方はご出席ください。 
2.９月５日例会終了後、定例理事会開催させてい
ただきますので、理事役員の方はご出席くださ
い。 

3.上期会費をまだお納めでない方は、本日中にお
振込みいただきますよう、お願い致します。 

4.川口会員、川浦会員ご推薦の井原純平氏、内園
彰人氏の入会が決定しました。来週、インフォ
メーションと入会式を予定しております。 

 
★委員会報告 
◇職業奉仕委員会：日髙委員長 
9月3日開催させていただきます職業奉仕委員会ク
ラブフォーラムについて、会費を今週と来週で集
金させていただきますので、よろしくお願いいた
します。 
 
◇友好委員会：三島委員長 
9月12日開催させていただきます「カルメン故郷
に帰る」本日締切とさせていただきますので、ま
だ提出されておられない方はよろしくお願いいた
します。 
 
◇和太鼓部：徐部長 
9月1日東住吉区役所にて和太鼓演奏を予定してお
ります。ご都合のつく方は是非お越しください。 
 
★ニコニコ箱報告：岡野副SAA 
松浦孝尚：下條ガバナー補佐、田中ガバナー補佐

エレクト、本日クラブ協議会よろしく
お願い致します。 

米澤 勉：下條ガバナー補佐、田中ガバナー補佐
エレクト、本日クラブ協議会よろしく
お願いします。 

中川静夫：残暑お見舞い申し上げます。下條ガバ
ナー補佐、田中ガバナー補佐エレク
ト、本日クラブ協議会よろしくお願い
します。 

森田 納：例会欠席お詫び。 
赤坂 宏：例会欠席お詫び。 
中井政嗣：残暑見舞い。 
岡本真一郎：清水Familyお疲れ様です。アメリさ

んWelcome. 
宮本倫明：先週末「道頓堀盆踊りインターナショ

ナル2024」無事開催、自祝！ご参加い
ただきました皆様ありがとうございま
した。 

段 正峰：長期例会欠席お詫び。 
岡野邦男：例会欠席お詫び。 

川浦文彦：誕生日、自祝。 
上江ひとみ：例会欠席お詫び。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 

累計￥５６，０００ 
 

★卓話    テーマ 「冠婚葬祭事業」  
       卓話者  秋田祐作 会員 
 
４つの事業についてお話をさせて頂きます。 
１つ目は一般花屋です。私は花屋として３代目
ですが、私の代で全く違った花屋に変化させま
した。 
今の時代、ネットで画像なども検索しやすくな
り自分のニーズに合わせたお花が選びやすく
なっているため、事前に仕入れるのではなく、
注文後に準備することにより、お客様には新鮮
で長持ちのするお花を提供できますし、余分な
仕入れをおこすことがないため、フラワーロス
にも対応でき、且つそのロスの出ない分、安価
で提供できるということを実現しております。 
次は、冠婚葬祭事業への取り組みに関してで
す。通常の挙式のプロデュースから前撮りスタ
ジオ撮影挙式撮影からのコーディネートをして
おります。今一番会社が力をいれているのがど
こでもウエディングです。 
体の不自由な子でも、自宅でも病院でも就労支
援の施設でも、どこでも結婚式ができます。そ
して、その体が不自由な人のための取り組みと
しまして各地域で模擬挙式をさせていただいて
います。 
模擬挙式体験をすることにより、マナー体験、
着物着る体験、メイク体験など、挙式にかかわ
るプロの仕事を普段見ることがあまりない体験
ができます。それを体験することにより、こん

な仕事に就きたいという気持ちになってもら
い、社会奉仕活動としての取り組みもさせてい
ただいています。 
３つ目は、冠婚葬祭業の取り組みに関してで
す。こちらは、イベントの装飾をしている取り
組みです。皆様どこかでちらっと見かけた方
や、お金を協賛されている方もたくさんいらっ
しゃると思います。 
こちらのイベントは1日で回収しに行くため、
まだまだきれいなまま残っているお花が沢山あ
ります。その花を捨てるのではなくすべて就労
や老人ホームに無料で配布しております。 
最後は冠婚葬祭花事業の取り組みです。弊社は
基本祭壇に使うお花はできる限り棺に入れ、残
して他に使うことはほぼありません。このほぼ
といった事なのですが、余ったお花を、老人
ホームや就労支援の現場にもっていき、花の
ワークショップとして、条件はありますが無料
でさせて頂くことで、お花をできるだけ知って
触ってもらう、元気になってもらうという余っ
たお花を有効活用できるような取り組みをして
います。 
 

前回の記録  第７回 ８月２２日（木） 

 ８月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です 

クラブ協議会議事録 

下條ガバナー補佐、田中ガバナー補佐エレクトをお迎えして開催されました。 

各委員長からの活動計画の報告があり、ガバナー補佐から講評をいただきました。 

大変有意義なクラブ協議会となりました。 

 下條泰利様   田中康正様   前田凌汰様 


